

Primavera Unsere Region online 24 .de Web-Radio Primavera Primaver

Start > Neueste Meidungen > Waldaschaffer Feuerwehr übt Großtierrettung

Waldaschaffer Feuerwehr übt Großtierrettung

25. März 2018



WALDASCHAFF. Die Waldaschaffer Feuerwehr hat am Wochenende die Rettung von Großtieren geübt. Ein ausgebildeter Großtierretter hat die Feuerwehrleute darin geschult, wie man mit verletzten Pferden oder Kühen umgeht.

Dabei lag der Fokus auf dem Umgang mit den Tieren und der Bergung im Falle eines Unfalls. Um ein Gefühl für die Rettungsaktion zu bekommen, übten die Rettungskräfte mit einem Pferde-Dummy.

